

DAS FAMILIE-FÜÜR IST ENTFACHT...

Aus der funkenden Idee ist ein Feuer entfacht.

Von Maria Boller-Schmidt v/o mary-joy

Es gibt sovieler ehemalige aktive Cevianer und Cevianerinnen, welche kaum sind sie Eltern, im Cevi 'verschwinden'. – Soviel Zeit hatte man zusammen in Lagern, Kursen und Sitzungen verbracht. Ursprünglich inspiriert vom 'Kaulquäppli-Angebot' des Cevi St.Gallen, wo sich Eltern zum Kaffee und Kinder zum Spielen treffen, ist die Idee fürs Familie-Füür entstanden: 'kinderwagentaugliche' Cevi-Programme, bei welchen die Erwachsenen (alte) Bekanntschaften pflegen und die Kinder den ersten Kontakt zum Cevi knüpfen.

Im Vorfeld wurde mit einigen Cevi-Familien und dem Cevi Schweiz Vorstand ausgetauscht, sodass für die Pilotphase im 2022 nichts mehr im Wege stand. Unterdessen kann man auf die ersten drei Anlässe zurückblicken:

1. FAMILIE-OL IN FRAUENFELD IM FRÜHLING

Der erste Anlass wurde von Bajo und Beat organisiert und führte uns in den Westen der Ostschweiz. Acht Familien trafen sich im Wald oberhalb von Frauenfeld. Von den Kleinsten im 'Kriech-Alter' bis zu den Grösseren im Schulalter war für alle etwas beim Schmetterlings-OL dabei. So wie der Schmetterling vier Flügel hat, gab es vier verschiedene OL-Formen (klassischer, Geschichten-, Foto- und Farb-OL). Natürlich durfte das Füür nicht fehlen, wo man zum Zmittag Würste brätelte und mit altbekannten und neuen Personen Gespräche geführt und die Kinder spielen konnten. Eingebettet war das Programm in die Geschichte 'das Tal im Nebel' und dem gemeinsamen Feuer-Lieder singen.

2. BESUCH IM BRUDERHAUS IM SOMMER

Für das zweite Familien-Füür trafen sich neun Familien im Bruderhaus im Winterthurer Wald. Die Familien wurden aufgefordert Noah zu helfen die Tiere zu finden und sein Wissen über die verschiedenen Tiere zu erweitern. Nachdem die Tiere gefunden wurden, traf man sich beim Füür für den Zmittag. Dabei wurden altbekannte Freundschaften gepflegt und neue Freundschaften geknüpft. Mit Feuer-Liedern und einem kurzen Gedankenanstoss wurde das Programm abgerundet. Anschliessend wurde dieser Anlass beim gemeinsamen Glacé essen ausgeklungen.

3. HERBSTSPAZIERGANG IM ZÜRI-OBERLAND

Der dritte und somit letzte Familien-Anlass im 2022 fand im Wetziker Wald statt. Wie sich Frederik und seine Mäuse-Kollegen auf den Winter vorbereitet haben, suchten auch acht Familien herbstliche Waldgegenstände, welche sie zu einer schönen Girlande zusammenstellten. Bei diesem Anlass sammelte man auch die Wärme vom Feuer, aber auch die vielen Gespräche, das gemeinsame Spielen und Singen wird in Erinnerung bleiben.

WIE GEHT ES WEITER IM 2023?

Dank den positiven Rückmeldungen werden auch fürs 2023 Familien-Füür-Anlässe geplant.

Gerne nehmen wir Vorschläge für geeignete Feuerstellen und/oder Geschichten entgegen.

Es wäre cool, wenn sich die Idee vom 'Familie-Füür' auch in andere Regionen weiterverbreitet.

Für Fragen/Anregungen stehen zur Verfügung:

Maria & Simon Boller-Schmidt v/o mary-joy & Chinchilla, maria.simon.boller@gmail.com

INTERESSIERT?

Melde dich beim Cevi Familie-Füür Newsletter auf der Cevi-DB an.

Gerne darfst auch mit deinem Gotten- oder Göttikind kommen. ;-)

1. FAMILIEN-FÜÜR IM FRÜHLING IN FRAUENFELD



2. FAMILIE-FÜÜR IM SOMMER IN WINTERTHUR





3. FAMILIE-FÜÜR IM HERBST IN WETZIKON



